

[Startseite](#)[Nachrichten](#) [Lokales](#) [Polizei](#) [Sport](#) [Themen](#) [Freizeit](#) [Mediathek](#) [Anzeigen](#) [Abo](#) [story.](#)

# Pfaffenhofener Kurier

WOLNZACHER ZEITUNG · GEISENFELDER ZEITUNG

## Sieg im siebten Anlauf

Thomas Mittag gewinnt den Oberilmtaler Hügellauf, Bronze für Kaschak und Mittermeier

**Hilgertshausen (htk) Er hat schon nicht mehr daran geglaubt: Seit 2011 tritt Thomas Mittag (TSV Jetzendorf) jedes Jahr beim Oberilmtaler Hügellauf im benachbarten Hilgertshausen an, in den vergangenen vier Jahren galt er als Topfavorit - doch immer war ein anderer schneller. Am vergangenen Samstag nicht.**



Stolz auf den Papa: Tamino und Chiara begleiten den freudestrahlenden Sieger Thomas Mittag ins Ziel. - Foto: Kramer

Der lange Jetzendorfer ging nach 35:06 Minuten als Erster durch das Ziel des Zehn-Kilometer-Parcours. An seiner Seite: Sohn Tamino und Tochter Chiara.

Mittag strahlte über das ganze Gesicht: "Endlich! Ich habe schon nicht mehr daran geglaubt." Jeder gönnte dem sympathischen 37-Jährigen den Erfolg. Auch der Vorjahressieger Michael Harlacher (LC Aichach), der mit gehörigem Abstand als Zweiter nach 36:41 Minuten eintraf und kommentierte: "Thomas ist heuer einfach stärker." Um Platz drei gab es ein spannendes Duell zwischen dem Lokalmatador Raphael Streber und Mittags jungem Vereinskollegen Enrico Kaschak. Der Jetzendorfer erarbeitete sich auf den letzten 1000 Metern einen kleinen Vorsprung und errang Bronze in glatten 38:00 Minuten mit 4,7 Sekunden Vorsprung auf Streber.

Auf Rang neun und als schnellster M 45-Läufer folgte der dritte Jetzendorfer, Klauspeter Möhrlein, in 39:54 Minuten. Der TSV Jetzendorf gewann damit die Teamwertung. Triathlet Steven Multer (MTV Pfaffenhofen) wurde als schnellster Pfaffenhofener Zwölfter, im M 45-Ranking wurde er Zweiter.

Bei den Damen setzte sich Yvonne Kleiner (LG Stadtwerke München) zum dritten Mal in Folge durch, sie kam nach 38:21 Minuten ins Ziel. Die regelmäßige Nikolauslauf-Teilnehmerin gab in Hilgertshausen ihr Comeback nach einer sechsmonatigen Pause. "Ich musste ein Knochenödem auskurieren", berichtete sie. Als Dritte ging nach 49:16 Minuten Kerstin Mittermeier von den HolleDauerLäufern durch das Ziel, offensichtlich überrascht und erfreut über den unerwarteten Erfolg; zudem holte sie hinter Kleiner W 40-Silber.

Auf Platz vier folgte eine weitere Landkreis-Athletin: Christine Schwalb (TSV Jetzendorf) überquerte nach genau 51 Minuten die Ziellinie und gewann die W 45-Wertung.

Bei den Kinderläufen über zwei Kilometer hatten Tamino Mittag in 7:27 Minuten und Séraphine-Léonie Optenhoevel (SpVgg Hebertshausen) in 7:36 Minuten die Nase vorne. Insgesamt beteiligten sich 170 Aktive an den Rennen.

Von Horst Kramer

« [Manching steht unter Druck](#) »

[Eine Stätte für \(fast\) alle »](#)

## Der neue Opel Insignia



Der neue Insignia Sports  
Tourer vereint  
Innovationen und  
Design. Jetzt  
konfigurieren!